

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 5
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim
am 13.04.2005

Schließung der Postfiliale

Beschluss Nr. 0011

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, bei der Deutschen Post AG darauf hinzuwirken, dass der bisherige Service in der Postagentur in Kloppenheim aufrechterhalten wird, insbesondere auch die Bankdienste weiterhin angeboten werden.

Der Ortsbeirat weist nachdrücklich darauf hin, dass Schwerbehinderte, Mütter mit Kindern und auch ältere Mitbürger keine geeignete Anlaufstelle haben. Ferner wird darauf hingewiesen, dass in Kloppenheim keine sonstige Bankfiliale mehr vorhanden ist und es für den Ortsbezirk Kloppenheim dringend erforderlich ist, den oben genannten Post- **und** Bankservice zu erhalten.

Verteiler:

Dezernat I z.w.V.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin